



Dix multicoques géants en régate dans la baie

Pornichet — Les géants de la voile vont s'affronter pendant trois jours, dès ce jeudi jusqu'à dimanche, dans la baie de Pornichet-La Baule. Spectacle garanti à voir de la plage !



Aux côtés du Pornichétin Mathieu Perraut, assis à droite, la skippeuse Francesca Clapich, et les huit skippers : Laurent Bourgues, Thibault Vauchel-Camus, Erwan Leroux, Luc Berry, Christophe Pratt, Sébastien Rogues, Fabrice Cahierc et Baptiste Hulin. | PHOTO : OUEST-FRANCE



Lors de l'Act 1, à Saint-Malo, en mai 2024. | PHOTO : VINCENT OLIVAUD/OCEAN FIFTY

Après avoir disputé l'Act 1 du championnat Ocean Fifty Series 2024 à Saint-Malo (Ille-et-Vilaine), en mai, la flotte des trimarans de 15 m se retrouvera à Pornichet, pour disputer l'Act 2 dans la baie, à partir de ce jeudi.

Des régates courtes et sportives vont s'enchaîner pendant trois jours, jusqu'à dimanche, avec également un grand parcours de 24 heures qui entraînera les skippers à sillonner les côtes ligériennes et le grand large, de la Vilaine aux Sables-d'Olonne, en passant par l'île d'Yeu et Noirmoutier, en Vendée.

Dix équipages, soit plus de 50 marins, vont ainsi repousser leurs limites pour se dépasser et tenter d'accrocher une victoire à leur palma-

rès. Une seule femme est à la barre de l'un de ces géants de la mer, Francesca Clapich, pour qui l'objectif de la compétition est de « mieux s'approprier son bateau en minimisant les erreurs, avec un équipage féminin, jeune et plein de talents ».

Épaulé par Sébastien Rogues

De son côté, l'ancien Nazairien, Luc Berry, qui a eu son Class40 plusieurs années dans le port de Pornichet, se dit ravi de revenir naviguer dans un espace qu'il connaît bien. « Dix Ocean Fifty dans cette baie qui se prête bien à des matches nautiques, ça va être chaud, mais très joli ! »

sourit-il. Quant au Pornichétin Mathieu Perraut, 7^e au classement général de l'Act 1 à Saint-Malo, il profite de cette compétition pour accumuler de l'expérience face aux cadors du circuit, sur un trimaran totalement retrainé.

Heureux d'avoir pu mettre son bateau dans le port en eau profonde, le Pornichétin a pu s'entraîner dans la baie, épaulé par le skipper baulois, Sébastien Rogues. « Et quand Sébastien m'a dit qu'il avait envie d'organiser un événement à la maison, je lui ai dit OK ! Ça va être incroyable de voir les dix bateaux évoluer ici tous ensemble », raconte le skipper, qui s'estime toujours en apprentissage avec un bateau qu'il continue à découvrir avec son équipage.

« La première compétition nous a permis d'identifier pas mal de points à améliorer, pour espérer titiller les plus aguerris qui se trouvent en haut du podium, et nous avons plein d'idées pour progresser, tant sur le bateau que dans notre fonctionnement à bord, donc c'est encourageant », confie le Pornichétin.

Les dix skippers et leurs équipages s'attendent tous à un jeu très serré dans le « stade magnifique » qu'est la baie.

Le village est installé au bout de la digue nord du port, avec des gradins qui permettront au public d'assister au spectacle.

Du jeudi 20 juin au dimanche 23 juin, départ à 13 h du port de plaisance de Pornichet. Accès libre.